
ワイズメンズクラブの目的
1.個人的にもまたクラブとしても、その奉仕活動を通じてＹＭＣＡの活動を支援する
2. ワイズメンにふさわしい他の団体を支援する
3. 地域社会や国際的な問題に関心を持ち、一党一派に偏らない正義を追求する
4. 宗教・社会・経済・国際などの諸問題について会員達を啓発し、積極的に参加させる
5. 健全な交友関係を作り出す
6. この協会の国際・地域・区の事業を支援する。

強調月間：評価
日時：７月１４日（水）
　　　19：00～20：30
会場：ZOOMにて開催
司会：小林
〈プログラム〉
＊開会挨拶、点鐘、ワイズソング
＊ゲスト、ビジター、メンバー紹介
＊卓話　大久保知宏 理事
＊連絡、報告、にこにこ
＊閉会挨拶、点鐘：渡辺会長

＊７月のハッピー・バースデー　なし

６月例会報告　　　　

　　　　　　

　　東京武蔵野多摩ワイズメンズクラブ
東京ＹＭＣＡ西東京コミュニティーセンター内　〒186-0002東京都国立市東1-4-20-102

TEL 042-577-6181 FAX 042-577-5574

【 2021～2022主題 】
国際会長                 キム・サンチェ  「Y’s Men with the World」
アジア太平洋地域会長  大野　勉　      　「Make a difference beyond the 100th」
東日本区理事　　　  大久保　知宏　  「私たちは次の世代のために何ができるか？」
あずさ部長　　　　  長谷川　あや子  「道を拓く～愛と協力によって」
東京武蔵野多摩会長  渡辺　大輔　　  「原点に立ち返って何ができるか考えよう」

【クラブ役員】
会　長　　渡辺　大輔
副会長　　小林　文彦　
書　記　　山口　直樹
会　計　　宮内　友弥

　２０２１年７月５日発行２０２１年７月号（通算２５０号）　

2021年
7月の聖句

ＩＢＣ　Tsim Sha Tsui Y‘s Men’s Club（香港）、Seoul Han Yang Club（韓国）
ＤＢＣ　神戸学園都市ワイズメンズクラブ　

7月例会の予定
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在籍者 １１名

出席者 ８名

メーキャップ ０名

出席率 ７３％

ゲスト（リーダー） ０名

ビジター ０名

メネット・コメット ０名

にこにこ ０円

「キリストはわたしたちの平和です」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　エフェソの信徒への手紙第2章14節　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
ワイズメンズクラブモットー　強い義務感をもとう　義務は全ての権利に伴う

ワイズの信条
1.自分を愛するように隣人を愛そう
1.青少年のためにＹＭＣＡに尽くそう
1.世界的視野をもって国際親善を図ろう
1.義務を果たしてこそ権利が生ずる事を悟ろう
1.会合には出席第一、社会には奉仕第一を旨としよう

ワイズメンズクラブの目的
1.個人的にもまたクラブとしても、その奉仕活動を通じてＹＭＣＡの活動を支援する
2. ワイズメンにふさわしい他の団体を支援する
3. 地域社会や国際的な問題に関心を持ち、一党一派に偏らない正義を追求する
4. 宗教・社会・経済・国際などの諸問題について会員達を啓発し、積極的に参加させる
5. 健全な交友関係を作り出す
6. この協会の国際・地域・区の事業を支援する。

東京武蔵野多摩クラブ　新年度にあたって
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　渡辺大輔　　　　　

　昨年度に引き続き、会長を仰せつかりま
した。昨年度のスタート時は全く先の見え
ない状況で、ほとんど活動が行えませんで
したが、今期はワクチンという明るい
ニュースも見えてきた中で、完全にリモー
トに移行してしまっていた例会を少しずつ
リアルに戻すことができればと思っていま
す。

　現役世代の若者へのワクチン接種はまだまだ先になりそうです
が、ワクチン接種を済ませた人からリアルな例会会場にお集まり
いただき、一方、未接種の人たちはリモートで参加するハイブ
リッド方式がある程度できるのではないかと思っています。サテ
ライト（副会場）を設けて、一か所に大勢が集まらないよう工夫
した例会運営も考えています。
　ハイブリッド方式での利点を生かして、DBCクラブとの交流や、
遠方の方もゲスト、ビジターとしてお迎えできればと思っていま
す。
　リモート下ですと、新しいメンバーの獲得が非常に難しいです
が、リモートでもゲストが参加しやすく、また参加したくなる雰
囲気を作りたいです。
　近隣のクラブと連携して、少しでもクラブが活性化できればと
も思っています。停滞気味の活動を活性化させるためにもクラブ
でのファンド事業を何か考えていきたいです。
　区費や、部費の減免はありませんでしたがクラブとしては前期
もある程度活動が限られるうだろうと言うことで、クラブ会費を
半額としました。
　もう一度原点に立ち返って、YMCAの支援や、クラブの活動等、
自分たちは何ができるか考えていきたいと思っています。
　一年間よろしくお願い致します。



2021年度表彰

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２０２１年６月号
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今後のクラブ行事予定

7月17日（土）13:00～　あずさ部第一回評議会 (山手センターおよびZOOMでのハイブリッド開催)

7月28日（水）19:00～　第2例会(事務会)　状況に応じて開催方法を決定

8月14日（土）18:00-20:00　8月例会(Zoom納涼例会)　日時変更に注意

〇他クラブのリモート例会(判明分のみ)
6日18時半～甲府21クラブ（Zoom）、15日18時～神戸学園都市キックオフ、30日19時？富士五湖クラブ（Zoom）　

＜東京ＹＭＣＡ便り＞
▼ご報告
　2020年7月に起きた熊本豪雨災害の被災者支援募金は3月末までに950,928円が寄せられました。熊本YMCAと全国YMCAが協力し
て行っている被災者支援活動のために用いました。
　コロナの影響を受ける青少年支援募金は3月末までに2,799,583円が寄せられました。コロナ禍で困難な状況にある留学生、
ユース、子どもたちを支援する活動のために用いました。
　今後も支援活動にご賛同いただきご協力よろしくお願いいたします。

▼今後の予定
・7月7日～16日　パネル展「長崎原爆被災写真」会場：東陽町センター
・7月10日　講演会「思春期の課題と支援 ～性と人権を中心に」
　　　　　　講師：齋藤梓氏（公認心理士）　オンラインにて

（出沼一弥）

例会については、コロナの状況を
見ながら、西東京センターと
ZOOMでのハイブリッド例会を
秋頃から開催できるよう検討して
いきます。

＜６月例会報告＞
2021年6月9日（水）19：00～20：30　ZOOMにて開催
出席者　渡辺、伊佐、板村、小林、中村、宮内、山口、出沼

6月例会は、今年度の総括と、今後の課題について話を行った。
Ⅰ　渡辺会長からの総括
• 上期（前半）はコロナの影響で、全く見通せない状況となっていた。例年の恒例となっていたクラブの行事のほとん

どが中止となってしまった。その中で、まずは事務会をリモートでトライし、例会をZoomで行えるまでになったの
はよかった。

• 会費についても、区に倣って上期を無しとして、下期は例年通りとした。そう言った事情の中でも、献金は区の目標
をすべて達成できたのはよかった。

• 今期は、クラブから板村理事を輩出した。
• ワクチン接種の終わり次第、リアルに集まりたい。
Ⅱ　今後について以下の検討を行った。
〇コロナ禍でできること、活動の方向性
• 例会のスタイル（フルリモート、ハイブリッド、等）リアルの例会を行いたいが、コロナ感染の状況を見ながらフル

リモート、ハイブリットの方法も検討していく。具体的な方法は、会場の西東京Ｙと相談していく。
• 神戸学園都市クラブとの例会相互参加の可能性を検討する。
• 他のクラブの例会などへの参加も行っていく。
〇クラブファンドについて
　いくつかのアイデアを出した。今後やれるところから実施し、検討していく。　　　　　　　　　　　　（山口直樹）

６月例会の様子

・CS献金達成賞
・ASF献金達成賞
・FF献金達成賞
・BF献金達成賞
・TOF献金達成賞
・ロースター広告協力賞
・YES献金達成賞
・PAWLP献金達成賞
・RBM献金達成賞
・全献金達成賞


